

PRESSE-

DATUM 12.10.2023

SPERRFRIST -keine-

ZEICHEN 2515

WÖRTER 490

Rathaus in pink

Das Eutiner Rathaus wird von Montag, 16. Oktober 2023, an zwei Wochen lang während der Herbstferien pink angestrahlt. Die Aktion läuft im Rahmen des Brustkrebsmonats und soll auf die tückische Krankheit, die viele Menschen betrifft, hinweisen.

Im Zuge der Markplatzsanierung wurde auch die Rathausbeleuchtung erneuert. Die 10 Bodenstrahler mit modernen und sparsamen LED-Leuchten sind einzeln in verschiedenen Farben programmierbar. Die Farbe pink wird erstmals am Montag, 16. Oktober 2023, um 04.20 Uhr zu sehen sein. Die Leuchten verfügen über einen Dämmerungssensor. Mit Sonnenaufgang erlischt das Licht, um dann wieder beim Sonnenuntergang bis 22.20 Uhr am Abend zu erstrahlen.

Dazu sagte Bürgermeister Sven Radestock: „Dieses Projekt wurde im Rahmen der Aktion "Eutin macht mit" von Helga Mogk vorgeschlagen. Wir waren sofort begeistert und haben ohne Abstimmung beschlossen, diese Aktion umzusetzen. Wir danken für den guten Vorschlag und machen sehr gerne mit beim Brustkrebs-Monat, um Verständnis für die von der Krankheit Betroffenen zu wecken und unsere Solidarität zu zeigen.“

Ansprechpartnerin

Kerstin Stein-Schmidt
Stadtmanagerin

T 04521 793-161
F 04521 793-100

k.stein-schmidt@eutin.de
www.eutin.de

f @stadteutin
@ @stadt_eutin
t @stadteutin